

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION
LILLE. 105, rue de Paris
PARIS. 48, Bd. Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION

L'Égalité

de Roubaix - Tourcoing

BUREAU : Téléphone 351-17
46, rue de la Gare, 45
TOURCOING Téléphone 9-65
3, rue Pictet Laessle

DIRECTRICE : M^{me} Eug. GUILLAUME.

M. Bonnet a parlé à Arcachon

« Pour maintenir la paix, nous nous efforçons de grouper autour de la France des amitiés nombreuses et vigilantes »

...a déclaré le ministre des Affaires étrangères qui, dans son discours, a commenté les accords franco-turcs



M. Georges BONNET (Photo Nyl)

Arcachon, 25. — Le congrès de la Fédération radicale socialiste du Sud-Ouest a poursuivi aujourd'hui ses travaux. Le débat de politique générale et agricole s'ouvre sous la présidence de M. Hulin.

Mme Eliane Brault parle tout d'abord de la question de la natalité et elle félicite M. Daladier d'avoir compris l'impérieuse nécessité d'une politique de la famille. Une politique de la natalité doit concilier l'intérêt de la nation et le respect de la liberté individuelle.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

LA TENSION EN EXTRÊME-ORIENT

LA NOTE BRITANNIQUE est attendue à Tokio

Dans les milieux nippons on estime qu'elle ne peut constituer une base de négociations si elle a réellement les exigences qu'on lui prête

LA CONFÉRENCE DES ÉTATS-MAJORS ANGLAIS ET FRANÇAIS A ABOUTI A UN ACCORD SUR TOUS LES POINTS

Tokio, 25. — De l'agence Domet : Aucune information officielle n'était parvenue hier soir au ministère des Affaires étrangères sur les demandes que lord Halifax aurait présentées à l'ambassadeur du Japon à Londres, M. Shigemitsu, vendredi dernier.

D'après les dépêches de Londres, la note du secrétaire du Foreign Office comprendrait quatre points :

- 1° Une proposition contre le mauvais traitement infligé par les Japonais aux résidents britanniques à Tien-Tsin ;
- 2° Un exposé des possibilités de négociations pour le règlement de l'affaire de Tien-Tsin ;
- 3° Une demande de prompt réponse aux représentations faites à ce sujet à Tokio par l'ambassadeur de Grande-Bretagne sir Robert Craigie ;
- 4° Une allusion à la possibilité de représailles énergiques de la part de la Grande-Bretagne.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

A LONGCHAMP « PHARIS »

a gagné le Grand Prix de Paris devant « Tricameron » et « Etalon Or »

Le Billet N° 1.336.736 de la Tranche Spéciale de la Loterie Nationale gagne SIX MILLIONS DE FRANCS

LE Billet N° 793.081 gagne TROIS MILLIONS 500.000 FRANCS

LE Billet N° 957.035 gagne DEUX MILLIONS 500.000 FRANCS

Tous les Billets se terminant par 36 gagnent chacun MILLE FRANCS



Une belle arrivée de course à l'Hippodrome de Longchamp. (Ph. Nyl)

Paris, 25. — La pluie qui n'a cessé de tomber toute la nuit et une bonne partie de la matinée a un peu gêné la réunion du Grand Prix de Paris, qui est l'apothéose du turf français.

Cependant, il est difficile d'arrêter les masses qui veulent assister au Grand Prix de Paris et à l'arrivée du Sweepstake. Aussi, malgré le temps couvert, y avait-il beaucoup de monde dans les différentes enceintes de l'hippodrome de Longchamp. Les toilettes brillantes que nous avions vues à la journée des Drags étaient assez rares ; malgré cela, le pesage présentait un aspect d'élégance raffinée.

L'arrivée du Président de la République

Répondant à l'invitation des dirigeants de la Société d'Encouragement, le Président de la République rehausait par sa présence l'éclat de cette solennité. Il est arrivé à l'hippodrome de Longchamp accompagné de Mme Lebrun et très respectueusement salué par la foule à 15 h 30 ; une compagnie de gardes républicains rendait les honneurs.

Il a été reçu à sa descente de voiture par le marquis de Ganay, président de la Société d'Encouragement, entouré des commissaires et des membres du Comité qui lui souhaitèrent la bienvenue, tandis qu'une magnifique gerbe de fleurs était remise à Mme Lebrun.

M. Lebrun a été conduit aussitôt dans la tribune officielle, où l'attendaient de nombreuses personnalités du monde diplomatique, politique et militaire, parmi lesquelles on remarquait S.M. Mohamed ben Youssef, sultan du Maroc, accompagné de S.I. Kaddour ben Ghabrit ; M. Queuille, l'ambassadeur de Chine et Mme Wellington Koo ; l'ambassadeur d'Angleterre et lady Phipps ; l'ambassadeur de Belgique et Mme Le Pelletier ; le prince Agha Khan, etc.

Après le Prix Castris, le Président de la République, accompagné du Sultan du Maroc, s'est fait conduire aux écuries, où il a pu admirer à son aise les concurrents de la grande épreuve. Puis il est remonté dans la tribune officielle, pendant que les 19 concurrents se rendaient au paddock pour se faire examiner par les sportsmen.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

A l'Exposition du Progrès Social

LA JOURNÉE DE CLOTURE des Congrès de la Fédération des Groupements Commerciaux du Nord et des Directeurs Commerciaux de France

ELLE A ÉTÉ PRÉSIDÉE, A LILLE, PAR M. L. ROLLIN DÉPUTÉ, ANCIEN MINISTRE



La table des personnalités au banquet de clôture : On remarque, par ordre, de gauche à droite : MM. POITEVIN, Secrétaire général de la Préfecture du Nord ; CHRISTIENS, Président de la F. G. T. ; Louis ROLLIN, Député, ancien Ministre ; ROBIN, Président des D.C. ; LYAUTEY, Commissaire général de l'E.P.S. ; Plichon, Député ; NICOLAS, Délégué national des D.C. (Ph. Réveil)

Sous la présidence de M. Louis Rollin, député, ancien ministre, président du comité extra-parlementaire de défense du commerce de détail, le congrès de la Fédération des groupements commerciaux et professionnels du Nord, ainsi que celui des directeurs commerciaux, se sont clôturés hier, dans une atmosphère de volonté évidente, d'union complète, de juste fierté, dans le but d'assurer la prospérité économique du pays et de coopérer à la grandeur de la patrie.

Au cours de la matinée s'est déroulée l'Assemblée générale des Groupements Commerciaux du Nord, ainsi que celle de la Fédération des Groupements Commerciaux de France, aux côtés de qui conduite par M. Christiens se joignait à l'Union Nationale des Directeurs-commerciaux de France, conduite par M. Rollin, et à l'Exposition du Progrès Social, les deux groupements étaient accueillis dans le hall d'honneur, par M. le Sénateur Mathieu, président du comité et M. Lyautey, commissaire général. Peu après, les inaugurations des stands de la Ligue Maritime et Coloniale ainsi que du Commerce.

Un banquet présidé par M. Louis Rollin, réunissant dans la salle des fêtes, plus de 500 convives.

L'Assemblée générale de la Fédération des Groupements Commerciaux

Se déroulant dans une salle du Palais de la Bourse, à Lille, l'assemblée générale de clôture du Congrès annuel de la Fédération des Groupements Commerciaux du Nord, ainsi que celle de la Fédération des Groupements Commerciaux de France, conduite par M. Rollin, et à l'Exposition du Progrès Social, les deux groupements étaient accueillis dans le hall d'honneur, par M. le Sénateur Mathieu, président du comité et M. Lyautey, commissaire général. Peu après, les inaugurations des stands de la Ligue Maritime et Coloniale ainsi que du Commerce.

(LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)



On voit qu'une des clauses de l'accord franco-turc prévoit la cession du San Iyok d'Alexandrette à la Turquie. En revanche, celle-ci renonce à ses visées territoriales sur la Syrie. Voici une vue d'Alexandrette. (Ph. Keystone)

ANNIVERSAIRE DE VERDUN

« ON N'ARRACHE PAS LA VICTOIRE EN HÉSITANT DEVANT L'EFFORT »...

a déclaré le général Gamelin qui présidait les fêtes commémoratives d'hier



Le Général GAMELIN (Photo Nyl)

(Lire nos informations en 5^e page)

LES ATTENTATS TERRORISTES

Les six bombes qui explosèrent à Londres ont fait 17 blessés

UN DES ENGINS A PROVOQUÉ UN COMMENCEMENT D'INCENDIE AU « MUSÉE TUSSAUD »

DES DÉSORDRES SE SONT PRODUITS A DUBLIN

Londres, 25. — A la suite des cinq explosions qui ont eu lieu cette nuit on précise que dix-sept personnes ont dû recevoir des soins dans les hôpitaux. Toutes ont pu regagner leur domicile.

L'explosion de Piccadilly Circus, qui fut d'une extrême violence, a été ressentie à Leicester Square, soit à une centaine de mètres à l'ouest, et de nombreux passants ont été jetés à terre en cet endroit. Le trottoir nord de Piccadilly Circus était jonché du verre des devantures brisées. Des témoins rapportent qu'ils ont cru à un tremblement de terre, que plusieurs personnes ont été prises d'une véritable frayeur. Un blessé, transporté à l'hôpital, avait reçu des éclats de verre à l'abdomen. Deux autres blessés ont été atteints respectivement au bras et à l'œil.

Il était environ 23 h. 10 quand a éclaté une seconde bombe, à Piccadilly Circus. En raison de la foule qui s'était amassée pour constater les dégâts de la première il en est résulté une confusion indescriptible. La police, accourue à grand renfort de taxis, a fini cependant peu à peu à dégager les lieux.

Un peu avant, une bombe explosait dans une boîte à lettres, à Marylebone Road.

A Aldwych et dans Park Lane

A ce même moment, une bombe éclatait à Aldwych, à environ un demi-kilomètre dans les deux cas, la bombe avait été placée aux abords d'une banque, deux succursales de la Lloyds Bank.

Une demi-douzaine de personnes qui à Aldwych, à la sortie des théâtres,



Une vue des dégâts causés dans la Banque de Aldwych Strand. (Ph. Nyl)

attendaient l'autobus ont été atteintes par des débris de verre tombant de tous côtés et ont été blessées. Cinq ont été emportées par des ambulances.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

Une femme joue sacheance

par Albert Boissière

-- FÊTE -- de l'élégance



Une fête de l'Élégance vient d'avoir lieu à Paris. Notre photo montre une élégante qui obtint un légitime succès. (Photo Nyl)

LIRE EN HUITIÈME PAGE « LA PAGE FÉMININE »

La deuxième concentration régionale des Campeurs à Wasquehal



EN HAUT : Lors de l'inauguration du Camp, M. DESTAILLEUR, Maire de Wasquehal, s'intéresse au matériel de couchage. EN BAS : Le plus jeune campeur de la Concentration : le petit Christian LEFEBVRE, de Lille.

La deuxième concentration régionale des Campeurs organisée par la section de Lille-Roubaix-Tourcoing du Touring-Club de France s'est terminée hier après avoir été couronnée par un beau succès.

Depuis vendredi, en effet, étaient arrivés de nombreux campeurs au terrain spécialement installé à Wasquehal à l'occasion de l'Exposition du Progrès Social.

Un ordre parfait régna dans ce camp qui avait été très judicieusement jalonné et plus de 150 tentes et caravanes s'y furent montées groupant près de 350 campeurs. Les feux de camps mirent de la gaieté dans la troupe vendredi et samedi soir, mais la matinée du dimanche fut à coup sûr la plus animée.

(LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)